
L e prophète Alma a dit à ses sujets qu’ils devaient 
avoir le cœur enlacé dans l’unité et l’amour les uns 

envers les autres (voir Mosiah 18:21). Il est parfois dif-
ficile de ressentir de l’unité dans notre famille mais le 
Saint- Esprit peut nous aider.

Une fois, notre jeune fils sautait sur son lit. Il sautait 
si fort que je pensais qu’il allait casser 
son lit ! J’étais frustré. Je me suis 

penché et l’ai attrapé par les épaules. Je l’ai soulevé jus-
qu’à pouvoir le regarder droit dans les yeux.

Alors a résonné dans mon esprit la voix douce 
du Saint- Esprit qui m’a dit : « Tu tiens une personne  
extraordinaire. » Ces paroles m’ont pénétré le cœur. J’ai 
doucement reposé mon fils sur le lit et lui ai présenté 
mes excuses.

Aujourd’hui, mon fils est devenu un grand homme. 
Je suis éternellement reconnaissant que le Saint- 
Esprit m’ait aidé à le voir comme notre Père céleste 

le voit : comme son enfant.
Essayons d’écouter le Saint- Esprit 

quand nous nous regardons les uns les 
autres, et quand nous pensons les uns 
aux autres. Cela nous aidera à ressentir 
davantage d’amour dans notre foyer. ●

Adapté de « Je vous laisse ma paix », Le Liahona, mai 
2017, p. 15- 18.
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